

Informationen zum Projekt



Projekt des Vereins Historischer Verein Kehl

Anschaffung farbige Drucke für die Gutekunst-Ausstellung zum Stadtjubiläum 2024 im Kulturhaus

Julius Gutekunst, 1883-1966, gilt als Maler der Heimat. Anlässlich einer Ausstellung 2006 hat die Enkelin Sieglinde Metzler zusammen mit ihrem Ehemann Gerhart Metzler mehr als 300 Gemälde registriert, größtenteils mit Motiven aus Kehl und dem Hanauerland.

Die Vielfalt der Ansichten aus Kehl und Kehler Ortschaften, wie sie einmal waren, ist überwältigend. So begegnet der Betrachter der Alten Schmiede in Bodersweier, dem Steinlöchel in Sundheim, der alten Kehler Rheinbrücke, Fachwerkhäusern in Odelshofen und in Kehl-Dorf, um nur einige Beispiele aus der Fülle der Bilder zu nennen.

Der Historische Verein Kehl wird von ca. 40 ausgesuchten Bildern farbige Drucke, möglichst in Originalgröße, herstellen lassen und im Kulturhaus ausstellen. Die Flächen sind für Juni/Juli 2024 reserviert. Eine Übersicht über das Gesamtwerk von Gutekunst bietet www.juliusgutekunst-kunstmaler.de.

Wir rechnen mit Gesamtkosten von etwa 7.000 Euro.